

et **la Cave de Monbazillac**
proposent

les mardis de l'art

au château de Monbazillac
salle du pavillon culturel

« Je t'aime, moi non-plus »

Ou les relations ambiguës de l'art contemporain et du marché.

Des œuvres d'artistes vivants ont récemment été vendues à des prix exorbitants. Ces stars de l'art contemporain sont-elles représentatives du reste de la production artistique ? L'art est-il vraiment une activité indépendante du reste de la société ?

Cédric Vilatte tentera de décrire et de nous faire comprendre l'ambiguïté des liens qui unissent art contemporain et marché.

par **Cédric Vilatte**

consultant et médiateur culturel

mardi 3 novembre 2015

20h 30 - 22h

entrée libre

conférences